



La gente está contenta por la Ley Minera y debe celebrar: Sheinbaum

HARÁ UNA GIRA POR LAS 16 ALCALDÍAS PARA FESTEJAR

Es decisión fundamental que el Estado explote el litio y sea de los mexicanos

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anunció que realizará una gira por las 16 alcaldías para celebrar la aprobación de la Ley Minera y la nacionalización del litio que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Consideró que el hecho de que este mineral no sólo sea propiedad de los mexicanos, sino que su explotación se quede en un organismo descentralizado del Estado, es una decisión fundamental que debe conocer la gente y festejar, dada su importancia.

La mandataria inició la gira desde el jueves pasado por la tarde, en Iztapalapa, donde se realizó la marcha de la victoria El Litio es nuestro, que culminó en un evento masivo sobre el Eje 6, a la entrada de Santiago Acahualtepec, donde aseguró que la reforma a la Ley Minera aprobada por la Cámara de Diputados y el Senado de la República garantiza la soberanía nacional y evita que sea explotado por trasnacionales y las ganancias salgan del país.

“La gente está muy contenta, muy, muy contenta, ayer lo vimos; hay un reconocimiento de lo que esto significa. Entonces, vamos a seguirlo haciendo en otras alcaldías”, dijo ayer en su conferencia de prensa.

Agregó que es un orgullo haber caminado desde hace mucho tiempo con el presidente Andrés Manuel López Obrador por lo que ha hecho con el país como parte del movimiento de transformación que acaba con los privilegios y con el poder dedicado a unos cuantos.

Afirmó que estos actos serán aprovechados para informar sobre las acciones y proyectos que se desarrollan y tienen previstos en las distintas alcaldías.

También señaló que el próximo domingo pedirá el día para acudir a Quintana Roo a apoyar a la candidata de Morena a la gubernatura, Mara Lezama Espinosa, “tomando todas las condiciones legales y demás que nos lo permiten, por lo que se quedará a cargo el secretario de Gobierno Martí Batres.

En otro tema, la mandataria rechazó que la muerte de la palmera de la Glorieta de la Palma, que será retirada mañana, se deba a la omisión en los cuidados por parte de la Secretaría de Medio Ambiente.

“Por supuesto que no hubo ninguna falta, desde que llegamos hemos estado atentos a las plagas y hay un sistema de monitoreo de todo el arbolado.”

Apuntó que esos ejemplares en la ciudad tienen diversas enfermedades que vienen desde hace tiempo, por lo que incluso se destinaron 60 millones de pesos para su cuidado.

“Lo importante aquí es que se ha estado atendiendo y que, además, se va a poner un nuevo elemento arbóreo y que vamos a tomar la decisión conjuntamente con la ciudadanía”.